

## みやの地域づくりだより

発行 みやの地域づくり協議会 【安心・安全部会・生活・環境部会】

第 57 号 平成 29 年 5 月 11 日発行

**☎**934-5005 FAX934-5017 ⊠miyanoti@c-able.ne.jp

## 「宮野キッズ守り隊」 募集します!!

地域の宝である子ども達を取り巻く環境は著しく、 きびしいものがあります。地域づくり協議会(安心 ・安全部会)では、このような環境から子ども達を 守りたい"地域の子どもは地域で守ろう"と「宮野 キッズ守り隊」を運営しています。





地域の関係団体・個人や小学校 PTA の皆さんと連携して声掛け見守り活動をしています。無理なく長く続けていただくことを前提に、個人参加者を募集します。子ども達の登下校時に「声掛け」「安心感の提供」をお願いします。

ご賛同いただける方は、事務局にお越しください。緑のビブスを差し上げます。 **☎**934-5005

写真は小学校入学式の様子 新1年生と保護者の皆さんに紹介しました!!

## 「きれいなふしの川に」 願いをこめて





4月22日(土) 椹野川流域で「椹野川漁協」のご協力のもと、アユの稚魚 5,000 匹を子ども達約230人が4ヶ所に別れて"大きくな~れ!"と願いを込めて放流しました。セレモニーで発表された、ホタル委員会6年生の宇佐川君の作文を紹介します。(全原文ママ)



今年もアユを放流する時期が来ました。アユは秋に川で生まれて、冬を海で過ごして、春ごろから川に上がってくるそうです。アユは、きれいな川に住み、川の石に付いているこけを食べて大きくなるそうです。今、このふしの川はとてもきれいです。これは、これまで地域の方々の努力があったから、こんなにもきれいな川になったんだと思います。アユたちもきっとうれしいはずです。ぼくたちホタル委員会は、六月にここで親ホタルを捕って人工ふ化をさせて育てて、九月の下旬にまたここに放流します。きっと今年もたくさんのホタルが光って飛んでくれることでしょう。

これからも、この川の環境を大事にして、ホタルやほかの生き物たちがたくさん住める環境にしていきましょう。 宮野小学校ホタル委員会6年 宇佐川 裕也